SCRAM(2774)

令和5年度 小野部田小学校 学校通信 第10号(R5.12.20) 文責 校長 中嶋 利彦



学習成果発表会!

Ⅰ2月Ⅰ日(金)に学習成果発表会を実施しました。インフルエンザの流行で開催そのものをどうするか迷いましたが子供たちのこれまでの取組の様子や発表したいという強い意志を感じましたので開催を決断しました。

|年:できるようになったよ

2年:虫となかよし大さくせん 3年:お店と工場のひみつ

4年:タイムマシーンで通潤橋ヘレッツゴー

5年:自分のこと、みんなのこと

6年:平和学習~修学旅行で学んだこと~

それぞれの学年のカラーが現れたすばらしい発表でした。 年度当初に先生方と確認した4つの育てたい資質・能力(や りとげる力・協働力・思いを伝える力・ふるさとを大切にす る力)の育成に大きく関わる内容で、発表の形態もそれぞれ 工夫されていました。学習したことを地域の方々に発信して いくことはとても大切なことだと考えています。今後も機を とらえて子供たちが学んだことや考えたことを発信する場を













PTA軟音戲演会

設けていきたいと思います。

| 2月|日(金)学習成果発表会終了後、コロナ禍の影響で実施できていなかったPTA教育講演会を4年ぶりに開催することができました。

講演の内容はLGBTQ+に関するものでした。最近メディアなどで耳にすることが多くなってきましたが、まだ身近なこととして感じることができていないのというのが現状ではないでしょうか。

のというのが現代ではないでしょうが。 講演の中で強く感じたのは、友人や家族など近くで生活している人の理解が必 要だということでした。近い立場にいる人に自分自身の本当の姿や思いを伝える

要だということでした。近い立場にいる人に自分自身の本当の姿や思いを伝えることがとても難しいこと も同時に学びました。同性婚などの制度を変えていくことはとても大切ですが、それ以上に、「誰もが希 望をもち生きられる社会の実現」のために、互いを認め合い、思いやる気持ちを尊重していきたいと思い ました。



みんな頑張った持久走大会!







12月13日(水)に、インフルエンザ等の流行で一週間延期していた持久走大会を実施しました。

体調が優れなかったり、雨が降ったりして十分な練習はできない 状況でしたが、自分の体力や体調と相談しながらゴールを目指して ベストを尽くすことができたと思います。残念ながら当日参加でき なかった子供たちもいましたが、それまでのプロセスが重要だと考 えています。結果的に、みんな頑張った持久走大会でした。

沿道に保護者の方だけでなく、地域の方もたくさん来てくださり、 子供たちに熱い声援を送っていただきました。

今後の主な行事

|月 7日(日)どんどや

I 月 2 6 日 (金) 授業参観·学級懇談

2月 2日(金)小川中入学説明会

2月 9日(金)一日体験入学

2月 1 4日 (水) 自衛隊音楽隊演奏

3月 I日(金)授業参観·学級懇談

3月 8日(金)送別遠足

3月21日(木)6年修了式

3月21日(小) 0千修13

3月22日(金) 卒業式 3月25日(月) 修了式

※あくまで予定ですので、

変更となる場合があり ます。各学年の学級便り でご確認ください。

